

本日は、何かとお忙しい中、2学年PTA学年集會にご出席いただき、ありがとうございます。校長の松本でございます。学年委員長様をはじめ、2学年保護者の皆様には、平素から本校の教育活動に、ご理解とご協力を賜っておりますこと、この場をお借りして、改めて厚くお礼申し上げます。誠にありがとうございます。

さて、早いもので、新年度が始まり、早くも、3カ月近くが過ぎようとしております。お子さまは、健やかな毎日を過ごしておられるでしょうか。その間、日々の授業や定期考査に加えまして、大きな学校行事では、6月8、9日に、躰高祭がございました。躰高祭には、多くの保護者のご来校をいただき、感謝申し上げます。2年生は、全クラス、この鹿深野ホールで、小劇場に取り組みました。私は、最初から最後までとはいきませんでした。全クラス、見せてもらいました。笑いを取るのは、正直とても難しいのですが、細かいせりふ回し、テンポや掛け合いなどで、会場と一体となって、大いに盛り上げてくれました。3年生は、この躰高祭で、学校行事の中心からは、はずれます。部活動でも、春の大会を最後に、引退した部もあります。本校は、1903年に旧制中学として始まって以来、今年で創立116年の歴史と伝統を持つ学校です。生徒たちもその自負と誇りを持ってきています。しかし、その伝統を守るのではなく、新たに伝統を創るために「守る伝統から創る伝統」をモットーとしています。いよいよ、2年生が四條躰高校の柱となって、新たな伝統を創ってくれることを、今からとても楽しみにしております。

ご承知の通り、本校は、73期生入学時から5年間、スーパー・サイエンス・ハイスクール（SSH）第Ⅱ期の指定を受けました。そしてオール文理学科になりました。この2つの要となる「課題研究」でも、2年生が中心です。1年生で学んだ基礎の上に、現在、グループに分かれて、自分たちが見つけた課題の解決に向けて、取り組みを進めております。9月20日の中間発表会を経て、1月16日には合同発表会がございました。その間、本校教員、大学教授、民間企業、NPOの方や大学生、大学院生など、様々な人のサポートを受けながら、研究を行い、その結果をわかりやすい言葉や方法で発表する。その発表に対して、時には厳しい意見を受けながら、さらに研究を深めていく。そのことで、思考力・判断力・表現力を身につけるとともに、チームで取り組むことにより、主体性・多様性・協働性を養うことができます。そして、四條躰高校の課題研究で培ったこれらの力こそが、大学進学後、そして社会に出てから一番求められている力だと、私は、固く信じております。お時間がございましたら、ぜひ、9月20日の中間発表会、1月16日の合同発表会にも、お越しいただければと思っております。

2年生の大きな学校行事といたしましては、10月15日から18日の3泊4日での、台湾への修学旅行がございました。詳しい話は、後ほど担当から説明させていただきますが、私も、一緒に参ります。その際、「修学旅行特設ブログ」を開設いたします。私の仕事は、このタブレットを活用して、できるだけリアルタイムに、お子さまの活動の様子を、報告させていただくことです。出発が近づいてまいりましたら、改めて閲覧方法など、ご案内いたしますが、この「修学旅行特設ブログ」は、パスワードで、保護されたページでございますので、普段の校長ブログよりは、大きな写真で、ご報告させていただくことができます。どうぞ、ご期待ください。

四條躰高校では、PTAからご支援をいただき「電子メールによる情報配信サービス」を実施しております。このきっかけは、去年の今日、2018年6月18日の大阪北部地震、さらに20日の大雨警報発令により、20日に開催を予定しておりました1学年PTA学年集會の実施の有無のご連絡が、不十分であったことでした。そこで、7月に「電子メールによる情報配信サービス」を立ち上げ、保護者や生徒の皆様へ、登録いただいたメールアドレスに電子メールをお送りして、学校からの連絡やお知らせ等の情報配信を行っております。昨年度は、23回、今年度は、現在16回のメール配信を行っております。最近では、6月16日と17日に、吹田市で発生いたしました事案対応について、ご連絡いたしました。現在、1年生399名、2年生273名、3年生224名の、それぞれ保護者の皆様へ、ご登録いただいております。まだ登録されておられない保護者の皆様におかれましては、任意ではございますが、ぜひご登録をお願いいたします。本日、その登録方法についてのプリントも、改めて持参しておりますので、必要な方は、お帰りの際、お持ち帰りください。

高校生活は、長い人生の中では、わずかに3年間ですが、人間が心も体も大きく成長していく最も大切な時期です。お子さまがこの大切な高校生活を送る場所として、数多くの高校の中から本校を選んでいただいたことに対し、改めて深く感謝申し上げます。保護者の皆様には、到底及びませんが、私たち教職員にとりましても、かわいい子どもたちでございます。お預かりいたしました大切な大切なお子さまの成長を、保護者の皆様とともに力を合わせて、全力でサポートさせていただく所存でございます。本校の教育に、なお一層のご理解とご協力をお願いいたします。2学年PTA学年集會でのご挨拶といたします。本日は、どうぞ、よろしく願い申し上げます。